

Eine tolle Überraschung für den kleinen Steven

Der Berliner **Verein Kinderhoffnung** lädt den an Krebs erkrankten Jungen zum Urlaub ein

Steven Drescher aus Fürstentwalde erkrankte 2012 an Leberkrebs. Nach mehreren OPs und qualvollen Monaten geht es dem 13-Jährigen nun so gut, dass er wieder zur Schule gehen kann (SUPERillu 49/2015).

Um Steven eine Freude zu machen und seine Familie zu

unterstützen, bekam er jetzt eine Einladung vom Verein Kinderhoffnung. Mit anderen Kindern, die schwer oder chronisch krank sind, wird Steven im Frühjahr 2016 eine Woche Erholungsurlaub auf Zypern verbringen. Reinhard Frindt, Vorstandsvorsitzender des Ver-



eins, organisiert jährlich zwei solcher Reisen gemeinsam mit dem Förderverein der Deutschen Kinderhilfsstiftung: „Jedes Kind hat Urlaub verdient. Ein Medizinteam begleitet sie“, sagt er. Mehr Informationen erhalten Sie auf der Seite www.kinderhoffnung-ev.de.